
SES16N ORDIHARIA.
ACTA NO. 12+nn GADMO-2023

SES16N ORDINARIA I)EL G0BIERNO AUTONOMO DESCENTRAIJZADO
MUNIcll.AL DEL cArlITON QUINSAI.OMA.
En d crfu Quinsaloma, provirda de Log RIos, a log veintirfes dies del mes de marzo
de] afro duo nil veindtrts, a las diez horas, en la sala de sesiones del GAD Municipal,
conlapresendadelseflorFfeddyBuenafioMurillo.AlcaldedeQuinsalona,lossefior+Ies
ConcQjales  que  integran  ct  Concqjo  Mhnicjpal,  Ab.  Femando  PaTTales,  Prondor
Sindieo; qulenes esmrirm presaes en fa sesidr y aetuendo en catidgd de Sg;ene¢aria de
la MuniciFulidad, la Ab. YaiaiTa Erazo Torres. y en amparo de lo que sefiala el articulo
318 del Cedigo Chgandco de Orgarizaci6n Territorial, Aimonomia y Deseermalizaci6tn
(ConrAD) se da ihicio a la sesi6n ordinaha convocada para ha preseme fecha. En este
estadointerviene;SERORALCALDEquienexpresa:Buenosdiascontodoslossefiores
concqjales,  y  drmfs  presentes.  Ahogrda  constate  ct  qudrun  per  froor.  Secpctarfu
fueml: rschor Alcalde,  sefiores concdyales, buenos dias.  Se precede a constatar el
qutrim; Conc¢ales: Sr, Manolo GaTcia, pesente; Tnlg. Edgar Gan6falo preselite; Ing.
Kerwin Tapia,  presents.  Sr.  Darwin Urdano presente,  Msc.  his Uribe presente; Ab.
Femando  Pamles,  pesente;  Seenetaria  General:  sefror  Alcalde  exists  el  qudrun#=+:£T#.:S¥,#:£#l£#i
11dctafio2023.2.InformedelasachridadesrealizadasportlsefrorAlcaldeylossefrores

=±::::deenH:I:ungeiasr:::=rst#:+:::A:+=::ife¥£:=;::i:::#a?
Itianila hfatilde htorQjdn Zavala dstallados en la demanda de Jiiicio Sumario, ParLicidn
con Qposicifro pow ct actor, sefror cello Vierro Zavala Vedesoto, esto, conforme al art.
473delCCXITAD.SERORCONCEJALMANOL0GARciA:Mocinroaprobareste
punto del orden del cia. SEROR CONCEJAL RERWIN TAPIA: Respaldo la moci6n
pTesentada por el  sefror coneqjal  Manolo  Garcia.  Secrctaria  General:  Se  somete  a
votacidn ha mocich presentada por eL seflor concgjal Manolo Gareia`

NOMBus A FAVOR ENCONTRA BLANCO ^USENTE

Sr. haolo Garcia

Tndg. Edgar Cdr6falo

Ing. Kch Thpia
Sr. - Urbano. /
Mse. Luis Uribe

Sr. Aledde /
I.aSecretariamanifiesta:rsefrorAlcalde,porUNANIMIDADconseis(6)votosafavor,
queda aprbbado el arden del din PRnmR PUNTO: Conocer y aprobar el acta anterf or
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No. 1 I de sesjch ordinaria del 2023. SEftoR CONCEIAL RERWIN TAPIA: Motiono
aprobarelprimerpuntodelordendeldia.SERORCONCEJALDARWINURRANO:
Respaldo la moci6n presemada pox el concejal Kerwin Tapia. Secrefaria General: Se
somcte a vctaci6n la moci6n presentada per el sefior concejal Kerwin Tapia,

NOunREs A FAVOR ENCONTRA BENCO AusErm

Sr. hfrolo GaTcin

Tnlg. Edgar Gar6falo

Ing. ELrfu Tapia

Sr. -n Urfuo.
hds, Luis uribe /
Sr. Alcalde

I.aSecrefariamanifiesta:"SefrorAlcalde,porUNANRADADconseis(6)votosafavor,
queda  aprobado  el  orden  del  cia.  SEGUND0  PUNTO:  Informe  de  las  actividades

¥EN#ffififff:rBAu]±dediy:ascon9efror±cO*£%:ye]=tTes=ende±rm=
he tenido diversas actividades. Mi jnfomre de aedvidades es e] siguiente: en el sector
Norte  hubo  rna  afectaci6n  por  la  epoca  invemal  conio  en  la  cabecera  cantonal,
especialmente en el bamo 12 de Octubre, el rio esta desbordindose y el riesgo es mds
pronunciado.  Se han colocado tubos en el recinto San Gabriel, el rio vue]ve al cauce. Ia
ciudadan±a sufro esGLs afectaciones anunlmeute. Per oto lado, el dapammento de gesfron
de  riesgos ha realizado infornes  ame la situaci6n de energencia del cant6n;  con ha
finalidad de prevenir, mitigar y resolver los eveutos natunles que ponen en inminente
peligro a la poblacich y a la obra putilica, conforme a los informer emitidos por los entes
techicos del Municipio Oefatura de agiia potable y gesti6n de riesgos). Del mismo mode,
informo que falleci6 un compaiiero, obrero de nuestro municipio, me siento apenado,

S££E%reRfucoecomNuycEiix:+±al#%n£EiL£Sccfr?#:roe:.:o%¥yr=nToulsalrm:d{bo`nd:#:i
alcalde, compafieros concejales, funcjonarios presentes. Mi informe de actividades es el
siguiente: ihicio agrndeciendo a Djos por ]a salud y vida que mos da, y, apenado per la
muerfe del compafiero Arcenio Mchdoza que en paz descanse. El cia viemes ttrve rna
llaniada del ingeniero Jonge SerTano quien me estuvo pidiendo est8disticas pars salber ]us
pantos mds vulner8bles de nuestro canton, entre ellos, Estero de Dames, Isle Barbones,
barrio 12 de Octubre y sector Norte, Tambien ante el terremoto que hubo fue bastante
fuer(e en nuestro canton se sinti6 en gran magnrfud. Por otro lado, el dia viemes en horas
de la tarde hice un reconddo en el recinto lsla de Barbones, la m&quina de la profecfura
ya est6 en territorio para iniciar los frohajos de arreglos en el puente que imugur6 cl sefror
Prefecto. El die martes tuve una reunich con los momdores en cuafto a ha RTV, hay
muehas quejas per paTte de log usunrios porque no hay un trato adecuado, los hacen
esperar en sol, no hay donde sentarse, no hay puertas adecuadas. Pars finalhar, sugiero
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queene]sectordelaForhma2sedirijantechcosaape9arproblemasconlaluz,yaque
lus moradores estan caleeiendo del sewicio. Gracias hasta aput mi infonne.  SEROR
CONCEJAL EDGAR GARdrALO:  Muy  buenos dies  sefior alcalde,  compafie]us
concejales y functonarios presentes. El informe de mis actividades es el siguiente: es muy
_penoso que otro conpafiero de la administracidn haya falleeido, un senddo p6same a la
faminaMendoaEnestasemamhepodidoreeonerlaconchaarfusticaqueestaubieada
en el harrio 12 de OctLihe, y los hafros no estin en un lugar adecuado ya que estin en la
subidadelasescalerasytampocohayingresoadeeuadoparalaspersomsconcapaeidades
especiales, es deeir debe haber rna rampa que se les facilite a log usuarias. Por otro lido,
hiceunBeeorridojuntoaldireetordeobraspdbncasyesmuypenosoverlasafectaciones
espeeialmente dofide la familja Esfroda, el rio se ha desviado uno  12 metros antes de
llegar a ha wh Ercilia. Ibel mismo modo, el pre§ideme del comife pro ingioras del zeeinto
Sap REguel me ha €omentado que la sefrora Olivia Naranjo, se le esta entrando agua per
]os  canalones,  ella  es  propietaria  de  la  vivienda  donde  esta  el  techado  del  reeinto.
Asimismo, esttrvimos presentes en la inauguracf 6n de la casa comunal del Maney, ]os
moradeles estin agradeddus per la oho que see en beneficio del rcointo. I.a via hacia el
recinto la Naranja esti en p6sinas condiciones de transjtar, lee vehioulus livianos tienen
dafios y  la ciudadanfo no se puede trasladaT con facilidnda  seria bueno urn ayuda y
organizar un arrecto de la via.  Gracias haste aqui mi informe.  SEitoR CONCEJAL
KERWIN TAPIA: Buenos dies sefior Alcalde, compafieros concejales y funcionarios
reeihanuncordialsaludo,elinformedemisactividadessonlassiguieutes:enestasemana
he estado al frente de la ejeeuci6n de distintas actividades en terTfrorio, la maquinrfua
pesada esta lrfundo en los diferendes rocintos acorde el cronogram8 estableeido per el
departamentocorrespondiente.Eldiafnartesjuntoamiscompaderosestuvimuspreseutes
en la inauguracf 6n de la casa comunal del recinto eJ Mamey, los moradores de] I.eci.nto
reeibieronconalegriayentusiasmo,esEnundrcadecoustnlcei6nqpecoustaconplanta
baja  de  un  hafio  y  sala  de  reuniones.  Gracias  hasta  aqui  hi  informe.     SEROR
CONCEJAL   DARWIN   URBANO:   Buenas   tardes   sefror   alcalde,   compaiferos
concqjales, procurndor sindieo y fimcionarius presentes. RE informe de actividades de la
semana  es  el  siguiente:  muy  apenado  por  e]  fal]eci'miento  del  companero  Arcenjo
Mendrza. El cia lures junto al compafiero Edgar Garofalo realizamos un recorrido hacia
la via la NIradya, esta en pesimas condiciones no hay crmo transhar, suriero que se
rcalice un aneglo. Per otro lade, asiedmos a ha inaugulacich del recinto el Mamey, esta
bohita y acogedon para los habitantes de la comunidad y puedan hacer sus reuniones y

:#o=ctiyvitg=r=#i¥oas±P.u8C=b±erv#iqueaquc9:Pindfi:=.Pdranfltoobfj%o##£%
LIJIS URIRE: Muy buenes dias seder Alcalde. Compafieres conpejales y fiincionarios
preserfes en esfa sala de sesiones de concejo. Mi informe de aedvidades es el siguiente:
me surno a las expresjones de mjs compafierus por el sensible falleciniento del sefior
Arcenio Mendoza qulen fie may co]aborador en su trahajo. El cia viemes 17 de maTzo
asisd' a la sesich ordinina de concqjo, fndcifx5 con voz y veto pan el hienestar comiin.
En horas de la tarde tune rna reunich con el  sefior Vlctor Obando, presidents de la
asanblca de paTtiriparich cindadam  pars escoger ima estrateSa  para confomar la
asamblca comuritaria y avanzar en la ordenanza Tambich estny revisando ima refoma
a la ordemnza del uso de la via pthlica, hay un chuso y no hay respeto a la comisaria por
cieTtuscomereinntesdelcant6nQ`rinsaloma,conlaposibilidaddenegarleslaprentepara
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e]  siguiente  8fio.  Per  ctm  paTte,  el  cia  lures  20  de  marro  mos  reuninas  con  nris
compaflerus pow las qngjas y denuncias por prrte de los usuarios de ]a RTV, actualmente
esfa a cargo de la empresa privada, Ilo esth inplementada en su totalidad, "uea he sido
parddario de las coneesiones y privatizaciones de los servicios para la ciudadania, hay
quejas que ineluso deben acudir con botas por el p6sino mal estado del ingleso. Por otra
par.e, d din martes me reind con el sefior Marco G6mez, p[esidente del comife pro
mejoras  del  reeinto  San  MigueL,  no  ham  colocado  los  carmles  y  esta  provocando
inundaciones  en  la  viviendr  de  la  sefiora  Olivia  Naranjo,  puss  comenta  que  los
contratistas ya se han ida del lugar y no est4 complementado el teehado. Por otra prrte, el
cia martes en horas de la tarde aconpafi6 al acto de imuguncich y corte de crfua de ha
casa comunal del rednto el  Mamey,  la comunidad esth may agradecrda per la obra
ennegrda. E die de dyer atendi a la ciudadania e hice rna conedbn pan dialogar con
funcionarius de CENEL los Rios pars preguntar per qde hay tanto§ apagones en el canton,
puedenOfectaraloselectndom6sticos,hayunproblemadequelasrefiigeradorasseestin
apagando especialmeme debemos tener cuidado con los aparatos que estin en el bario

¥ofam:=o#aspan¥#£¥i£#o¥]j#£:C£:I:U:T£:gsTefrobar:#;
Santiago Zavala Boria y Luzmila Matilde Morejch Zavala detallrdos en la demands de
Juicio  Sumario,  Partici6n  con  Oposici6n,  por  el  actor,  sehor  Cello  VieTvo  Zavala
Verdesoto, esto, conforme al at 473 dsl COOTAD. PROCURADOR SiNDICO: el
Julcio de Pardcidn con, por el actor Celio Zavala, con el cunpliniento a la nomativa
municipal establecidr en 18 Disposicidn General D6cima Cuarfu de la Ordenanza que
reglanema    ha    aprchaci6n    de    proyectus    de    fracciomiedos,    ufbanhaci6n,
reestructu[aci6n y  unificaci6n de lotes en el drca ufoana y nml del canton Quinsaloma,
dejados  por e]  causante  ,  que  textualmente  dice:  "DEcfl£4  Ct/HiR7H.- ]Dfoitsfofles
silcesorias   poua   herederos.-   Podrdn   aprobarse   fraccionarnienlas   en   divisiones
sueesorias con loles minimos de 72 netras cuedredas, sienipre y cuch el nhao de
lotes con.rexpondan al niniero de herederas y/a legitinarias` Y se quchard un callej6n
de ingreso hacia los lotes postertores, en caso de requerirse, con uri ancho minino de 2
metros.  Esta  autorizaci6n  se  concederd  por  uno  solo  vez,  de  modo  que  los  predlos
1.esultontes  de  este  tipo  de  divistories  no  vuelvan  a  subdividirse,  hi  edn  a  titulo  de
particiones suceso:rias, excepto si son sometidos al RIginen de Pro|]iedad Horizontal".(
Re9stro Oficial-Edici6n Eispeeial  afiol N°232 de feeha 18 de enero del 2018). Estanos

95Nrffi#LiLEi%dA°ARP°5fi&E#¥M#io:o¥p¥e=teLpasunt#:::aen¥T&:
SEftoR CONCEJAL LUIS URinE: Respaldo ta mcei6n presenfada per el coneejal
Edgar Garofalo. Seenmria Genonl: Se soncte a votacidr la mocidr presentada per el
sefrorconedalEdgrrGarofalo.

NormRES A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. hfuolo Garoia

Tulg. Edgar Gar6fflo /
Ing. Kerwin Tapja



Sr. -n Ufro. /
ivisc. Luis Uribe

Sr. Alcalde /
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